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第 31回 芝浦工業大学後援会 定期総会議事録 

 

日時：2022年 6月 25 日（土）13：00～13：35 

場所：芝浦キャンパス 301教室、Zoom ウェビナー 

議長：会長 佐藤国広 

司会：副会長 深井弘志 

説明者：副会長 横溝聡、副会長 宮本明彦、監査役 中村典子、監査役 大越雅也 

議事録署名人：常任幹事 三浦知之、幹事 武田正 

出席人数：185名（開始時） 

 

司会より式次第の説明に続き、後援会役員紹介、佐藤会長の挨拶。議決権について説明。 

議長の選任は、後援会会則 14条 5項に従い佐藤会長を議長として推薦し、承認された。 

投票結果： 視聴者 165 賛成 139 反対 0 無投票 26 

議事録署名人は、会則 13条に基づき、三浦知之さん、武田正さんが指名された。 

 

【議題】 

1．2021 年度事業および決算報告・監査報告 

 横溝副会長より、2021年度事業および決算報告について、資料に基づき説明された。 

・2021 年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総会や幹事会、勉強会は全てオンラインにて

実施した。 

・学生関係事業援助では、コロナ禍により各項目で支出が減少した。新型コロナウイルス PCR 検査費

用の負担や、オンライン面談用ブースの設置を行なった。 

・父母懇談会については、オンライン開催となったため運営費が大幅に削減された。 

・業務活動費についても、コロナ禍により対面事業がオンライン開催となったため予算額との差異が

大きく支出減となった。 

・後援会各種活動事業は、学生支援として大宮キャンパス 100円朝食や生協利用券の配布を実施した。 

 中村監査役より、2021 年度決算監査について 4 月 23 日の監査にて諸帳票及び諸証拠書類を精査

し、適正に処理されていることが報告された。 

 大越監査役より、支部決算は業務活動費の支部事務補助費が該当することが説明され、会計検査を

行っており、この内容に基づき本部で監査を行っている旨報告された。財産目録についても資料の

通り説明された。 

 

事前質問と回答 

 父母懇談会開催の Zoom手数料は妥当ですか。 

（回答：横溝）ZOOM 手数料については、大学予算で教職員向けに購入しており、父母懇談会実施に

あたって ZOOMの費用は発生していません。プログラム全体の運営に関わる映像制作などの費用の

み計上しました。 

 東北支部の決算額は少なすぎる印象があります。オンライン会議などされたと思いますが、会議費
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ゼロでは私費負担があったのでは。 

（回答：大越）東北支部の会議費については、2021 年度は対面で幹事会を一度も開催出来ず、会議

や打ち合わせはオンラインで行ったため会議費は発生しておりません。私費負担もありませんで

した。各支部 Zoom使用料については業務活動費の支払手数料で計上しております。 

投票結果： 視聴者 166 賛成 144 反対 0 無投票 22 

2021年度事業および決算報告・監査報告について、賛成多数により承認された。 

 

2．2022 年度事業計画（案）および予算（案） 

 宮本副会長より、2022年度事業計画（案）および予算（案）について、資料に基づき説明された。 

・今年度は、コロナ禍において日常を取り戻しつつある中、各種事業が対面によって実施できることを

前提としているが、コロナ感染の状況によって、大学からオンライン対応などの方針が出された場

合には変更の可能性がある。 

 ・学生関連事業援助のうち研究活動奨励助成費は、SEATUCシンポジウム参加予定のため増額している。 

・業務活動費のうち旅費・交通費は、コロナ収束を見込み、勉強会や幹事会を対面開催へと移行する

ため増額した。各地域の父母交流を図る地域交流会実施の予算も大きく計上している。 

 

事前質問と回答 

 今年度の文化祭は催される予定ですか？開催の場合、後援会が関わる案件はありますか？ 

（回答：宮本）今年度の文化祭は対面で実施する予定です。後援会からは、芝浦祭に学生課を通じて

資金面から支援しています。 

 父母懇談会関係の Zoom手数料は不足しませんか。 

（回答：宮本）ZOOM アカウントは大学予算で購入したものを教職員が利用しているため、不足は発

生しません。 

 食育支援の予算案が前年度予算より多くはなっていますが、学食 100円はとてもありがたいで

す。通学と物価上昇で、一人暮らしの学生はとても厳しい生活を送っているので、本年度もご支

援よろしくお願いします。 

（回答：宮本）ありがとうございます。100円朝食は、授業日の豊洲、大宮で毎日実施していますの

で、是非ご利用ください。また 100円昼食については前期、後期と予定しています。後援会ホーム

ページや Scombでお知らせしますので、ご確認をよろしくお願いします。 

投票結果： 視聴者 167 賛成 145 反対 0 無投票 22 

2022年度事業計画（案）および予算（案）について、賛成多数により承認された。 

 

3． 役員の選出について 

5月期幹事会において、議長の提案に賛同を得た役員候補者が紹介された。 

  会長  佐藤国広 

副会長 横溝聡 

副会長 深井弘志 

副会長 宮本明彦 
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監査役 中村典子 

監査役 大越雅也 

北海道支部支部長 岡直樹    

東北支部支部長  佐藤正樹 

東海支部支部長  鬼﨑充司 

四国支部支部長  葛城春恵 

中国支部支部長  大下美鈴 

九州・沖縄支部支部長 濵田康秀 

投票結果： 視聴者 169 賛成 150 反対 0 無投票 19 

役員の選出について、賛成多数により承認された。 

 

会長に再任された佐藤会長より挨拶があった。 

議長より全ての審議に対し承認が得られたことが報告された。 

 

司会より賛助会員の株式会社エスアイテック、関東自動車株式会社の紹介があった。 

続いて退任となる後援会役員 22 名の紹介があり、閉会となった。 

以上 

 

 

会 長 佐藤 国広 （2022年 7 月 4 日 確認） 

議事録署名人 三浦 知之 （2022年 7 月 1 日 確認） 

議事録署名人 武田  正 （2022年 7 月  1 日 確認） 


